



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Jueves 19 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

## POLÍTICA

El priísta **José Calzada**, ya fuera del senado, habló de las posibilidades de ser candidato por el PRI para gobernador. Dijo que lo más deseable es una candidatura de unidad, no sólo para la gubernatura, sino en todos los niveles. (NT)

El alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, solicitó al cabildo la licencia para separarse del cargo. Quiere enfrentarse a **Armando Rivera Castillejos** y a **Manuel González Valle** para buscar ser candidato a gobernador por el PAN. (NT)

Entrevista. **Jorge Rivadeneira** considera que San Juan del Río va en marcha, es un municipio con una dinámica importante, con infraestructura, empleo, muchas obras, proyectos y seguridad. Gobernar el municipio ha sido una gran experiencia y está agradecido por la oportunidad. El de San Juan es el mejor pueblo que puede haber. Lo que necesitaba San Juan del Río era un impulso y se dio a través de la gestión de todos los sanjuanenses. Hoy el municipio está en el mapa nacional, es competitivo y atrae inversión. Esperará los tiempos electorales que arrancan el 26 y la convocatoria del PAN. No busca chamba, sino hacer un proyecto para impulsar a Querétaro y seguir con el buen trabajo de Francisco Garrido. Los panistas son muy inteligentes, van a observar la campaña, las propuestas y evaluarán los proyectos para decidir. El PAN es generoso y escucharán a todos los aspirantes, que no son ángeles y demonios, sino seres humanos. Conoce muy bien a los otros aspirantes y habrá buena competencia. Considera que hay la posibilidad de acuerdos, tendrán que hablarlo, trabajarlo y sumar. Le parece que la designación es útil donde hay conflicto o que el PAN no tiene fuerza suficiente. En Querétaro el PAN está muy bien y entrarán en el juego democrático. (NT)

## SOCIEDAD

Arrancó la Cruz roja la colecta anual. Los boteos comienzan desde hoy en cruceros y plazas comerciales. (NT)

Decenas de voluntarios salieron a las calles para solicitar el apoyo para la Cruz roja. Todos traen una gorra roja, una playera con el logotipo y su bote. (NT)

Para las próximas vacaciones de semana santa, muchas familias esperan salir de viaje, pero otras esperan al menos una llamada telefónica de los seres queridos que salieron en busca del sueño americano. (NT)

Frente a la probable llegada de cerca de 6 mil paisanos en semana santa, el Instituto Nacional de Migración, en coordinación con autoridades policiales y representantes de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, implementarán el operativo Bienvenido paisano. (NT)

La comisión de asuntos del migrante de la LV Legislatura asegura que tienen el registro de aproximadamente 85 mil queretanos trabajando en Estados Unidos. Los municipios con más migración son Jalpan, Arroyo seco y Pinal de amoles. (NT)

En temporadas de crisis, la playa es una opción para ir de vacaciones, pero si no se puede, las presas son una oportunidad, con bajo presupuesto. Hay lanchas, pescado, palapas y hasta pelícanos, en la comunidad de la Estancia, a orillas de la presa Constitución, del municipio de San Juan del Río. (NT)

En el kilómetro 160 de la autopista México-Querétaro hay al menos nueve artesanos que se quejan de que actualmente han bajado mucho las ventas. (NT)

## **LABORAL**

Esta semana las autoridades entregarán el resultado del examen de evaluación para acreditar la secundaria o preparatoria a los 300 desempleados que lo hicieron. Se destinaron cerca de 600 mil pesos para los 300 exámenes. (NT)

---